

「フラワーデザイン」 2年生“トライアングュラー”に挑戦！

6月17日（水）2年生は、三角形のデザイン“トライアングュラー型アレンジメント”の実技をしました。

正面から見て三角形が左右対称、横から見て垂直軸が前後せず、きちんと垂直に挿されることでフォーマル感が引き立つ基本形です。花材は、淡いピンクのバラ、島根県が誇る白いトルコギギョウなどこの時季にぴったりの植物です。



はじめに号令で挨拶をすると、先生から思いもしないお褒めの言葉を戴きました。それは、学習開始前に全員が服装や道具の準備を完了している点でした。講師の先生が本講勤務後、初めての出来事だったようです。学習会場は、園芸装飾室。農場の実習棟にあります。10分の休憩時間で、移動する条件です。確かに、トイレ等の用事を考えるとなかなかできることではありません。

誰もが一段と弾んだ気持ちで、2回目の実践に取りかかりました。





- ・今日は2回目の実習で、トライアングラーを作りました。前から見て上方に大きめの花が少なく、上手くいきませんでした。しかし、下方はアーチ型にでき良かったです。A, K
- ・トライアングラーの形は難しかったです。特にトルコギキョウをバランスよく入れるのに手間取った。ブルーファンタジアで、ふわっとした雰囲気を出すことができました。扇型にすることが難しかったです。時間が思ったよりかかったので、これからは丁寧に、速くできるようになりたいです。A, A



- ・アレンジメントは難しいけど、植物が本来持っている美しさを出してあげたいと思っていた。今日やってみると、やはりすごく難しかった。時間が無く焦ってしまった。全体的にボリュームが出てしまった。次回から、全体を見ながら小さ目にしたいです。C, I
- ・植物の分類を使い分け、飾る場所を印象つけたいと思っています。前回のドーム型は、上手くアレンジメントできませんでした。なんとかカスミソウで、形にしました。今日は、前回より上手くできたのでうれしかったです。次回はもっと早く作れるようになりたいです。横幅、高さを計算してするので、意外と数学的などころが大切であると分かりました。K, F



完成すると先生からコメントを戴きます

- ・フラワーデザインは、自分自身のセンスを活かせます。また、花材の選び方も重要です。工夫すればするほど、自分らしい作品ができると思います。実習は楽しみです。今回は、三角形にすることがすごく難しかったです。少し広げ過ぎました。全体を見て作れたら良いと思いました。M,I
- ・前回、自分のセンスの無さに驚きました。片面だけ平面になったり、花材の茎を折ったりとたくさんのハプニングがありました。今日は、トライアングルに挑戦しました。前回のドーム型よりは上手にできたような気がします。しかし、バック処理が少し残念でした。R,K
- ・今日の実習、とっても楽しかった。十分刺さってなかった箇所もあったが楽しくできた。M,S





19日（金）3年生は、「ミニ&香るアレンジメント」のお手本を見せていただきました。
コンパクトに、しかも180度展開でも360度展開にもなります。器から自分で作り、テーピング、ワイヤリングを付けることも可能な創作能力が試されるアレンジメントです。



本日から冷房の効くグリーンホールも使用することになりました。